
   
 
 
 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister 

 
 
 
 

 
Derzeit läuft eine Petition zum Erhalt einer Eislaufläche in Dachau. Mehr als die Hälfte der 
Unterzeichnenden stammen aus den Gemeinden rund um Dachau. 
 
Dazu stellt das Bündnis für Dachau folgenden  
 

Antrag: 
 
Die Stadt Dachau prüft mit den Landkreisgemeinden zusammen den Aufbau eines 
Zweckverbandes zur Errichtung und Betriebs einer Eislaufläche. 
 

Begründung: 
 
Vielen Bürgern aus dem gesamten Landkreis ist es wichtig, dass im Landkreis weiterhin eine 
Eislauffläche betrieben wird, was in vielen Kommentaren der oben genannten Petition zum 
Ausdruck gebracht wird.  
 
Eine von allen Landkreisgemeinden gemeinsam betriebene Eislauffläche würde diesem Wunsch 
vieler Landkreisbürger nach einer bezahlbaren Wintersportmöglichkeit Rechnung tragen.  
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Felix Beljung         Sabine Geißler           Kai Kühnel                 Michael Eisenmann   
Stadtrat    Stadträtin  Stadtrat  Stadtrat 

 

 

Bündnis für Dachau •  Pacellistraße 25 • 85221 Dachau 

An den Stadtrat 
der Großen Kreisstadt Dachau 
zu Händen Herrn Oberbürgermeister 
Florian Hartmann 
Konrad-Adenauer-Straße 2-6 
85221 Dachau 
 

Antrag: Zweckverband der Landkreisgemeinden für Eisstadion 

Dachau, 04.01.2024 
 


